

---

**Postulat Maibach Markus vom 24. Juni 2004 betreffend Aufwertung des Entsorgungsplatzes "Untere Geisswies"**

---

Der Gemeinderat wird aufgefordert, Massnahmen zur Aufwertung des Entsorgungsplatzes "Untere Geisswies" zu treffen, um einen geordneten und praktikablen Ablauf der Entsorgungsprozesse zu ermöglichen, insbesondere die Erhöhung der Entsorgungskapazitäten, eine bessere Organisation der Zu- und Wegfahrten und Anordnung der Fahrzeuge sowie eine verbesserte Übersichtlichkeit der Anlage.

**Begründung**

Die heutigen Abläufe auf dem Entsorgungsplatz sind suboptimal und in Spitzenzeiten chaotisch. Die Platzverhältnisse, sowohl auf den Zufahrten und auf dem Platz selbst sind äusserst eng. Regelmässig bilden sich Fahrzeugkolonnen. Ohne Organisation behindern sich die anliefernden Fahrzeuge gegenseitig. Die Zufahrten sind suboptimal geregelt und würden besser zusammen mit den Wegfahrten via Tägerhard erfolgen. Die Folge davon sind gefährliche Manöver auf dem Platz mit Sperrgut, das sprichwörtlich ins Auge gehen könnte. Die Übersicht ist äusserst limitiert. Die einzelnen Sammelstellen (z.B. Glas, Altmetall) sind äusserst marod, was die Vermutung nahelegt, dass auch bezüglich gefährlicher Stoffflüsse Defizite bestehen könnten. Generell herrscht auf dem Platz eine "gewisse Untergangsstimmung". Dies ist der grössten Aargauer Gemeinde nicht würdig. Gezielte Investitionen in Verbesserungen dürften mit kleinem Aufwand und grossem Nutzen zu erreichen sein.

-----